
"Puerto Real es un buen lugar para la 
nueva terminal de contenedores" 

El ingeniero gaditano Juan Carlos Pery Paredes asegura que la Bahía tiene ahora una 
oportunidad de oro para competir en el mercado del tráfico de contenedores 
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Juan Carlos Pery Paredes, durante la entrevista. 

[...] 
 
-Precisamente, la Autoridad Portuaria de la Bahía estudia una nueva terminal de 
contenedores en el puerto de la capital, en el muelle de Levante. ¿Apoya el 
proyecto?  
 
-No conozco al detalle los estudios que ha hecho la Autoridad Portuaria, pero creo 
que la nueva terminal de contenedores debe estar en Puerto Real, es un buen lugar.  
 
-¿Por qué? 
 
-Es donde está el nudo de las comunicaciones y tiene terreno suficiente para 
implantar actividad logística. Últimamente se tiende a separar el puerto de 
contenedores de las ciudades. La Bahía debe entenderse como una unidad, hay que 
superar los localismos.  
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